

BAKAMLA

Narasumber Kader Millenial di SMAN 1 Dawan, Letkol Armen Sampaikan Melek Teknologi Harus, Keutuhan NKRI Harga Mati

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.BAKAMLA.ID

Sep 19, 2023 - 05:15



KLUNGKUNG,- Sejak diberi kepercayaan memimpin Kodim 1610/Klungkung sejak Oktober tahun lalu kiprah dan dedikasi Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) dalam melaksanakan pembinaan di wilayah teritorialnya tak perlu diragukan lagi.

Tidak hanya mengoptimalkan seluruh personel dan potensi satuan yang dimiliki saja, bahkan dalam berbagai kesempatan pucuk pimpinan di Kodim 1610/Klungkung ini terjun langsung untuk berbagi pengetahuan maupun motivasi kepada seluruh pihak di wilayah.

Seperti yang dilakukan Dandim Armen saat menjadi narasumber pada kegiatan sosialisasi bela negara dan pembentukan kader millennial yang diselenggarakan oleh Badan Kesatuan Bangsa Dan Politik (Kesbangpol) kabupaten Klungkung di SMAN 1 Dawan, Senin (18/09/23).

Dalam sambutannya Kaban Kesbangpollinmas I Dewa Ketut Sueta Negara mengatakan bahwa kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan untuk menumbuhkan sikap, mental dan perilaku generasi muda cinta tanah air serta nantinya dapat menjaga keutuhan NKRI yang berlandaskan Pancasila dan UUD 1945.

Sementara itu dalam sosialisasinya Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menyampaikan bahwasannya bangsa Indonesia memiliki potensi SDA yang berlimpah.

Seiring dengan perkembangan jaman, teknologi serta dinamika kehidupan nyata berbagai ancaman/rongrongan dari pihak luar untuk menghancurkan Bangsa Indonesia harus menjadi perhatian kita semua, sehingga sebagai warga negara yang cinta tanah air kita harus siap untuk bela negara, “ungkapnya.

Menurut Dandim, bela Negara merupakan konsep yang di buat dalam rangka meningkatkan jiwa patriotisme dalam rangka mempertahankan kecintaan dan keutuhan NKRI dengan sikap maupun perilaku yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Sebagai warga negara wujud bela negara tidak hanya dengan berperang dan menggunakan senjata, namun bagaimana kita berbuat hal-hal positif sesuai dengan tugas dan fungsi kita masing-masing, “terangnya.

Seperti halnya adik - adik sebagai generasi penerus bangsa yang merupakan Generasi Z di jaman teknologi digital yang begitu pesat saat ini, benar-benar harus memiliki kekuatan mental dan kecintaan kepada tanah air serta wawasan kebangsaan yang kuat dan bagus, sehingga pihak luar tidak dapat memecah belah bangsa, “ujarnya.

Salah satu cara sederhana untuk Bela Negara yaitu belajar yang giat, disiplin dan selalu mengikuti aturan serta terus meningkatkan eksistensi dengan berbagai kegiatan positif dan torehan prestasi, “lanjutnya.

Generasi Z adalah generasi yang melek teknologi, kreatif dan harus mampu menjadi benteng kokoh menjaga NKRI di tengah gempuran kemajuan jaman dan teknologi serta budaya luar, “tuturnya.

Kita tidak bisa lari dari kemajuan jaman dan perkembangan teknologi, namun dibalik itu keutuhan dan kedaulatan NKRI tetap menjadi prioritas utama dan harga mati, “imbuh Dandim kelahiran kota Solok ini.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kapolres Klungkung, Kanit Reskrim, Babinsa dan Bhabinkamtibmas desa Gunaksa, Ketua FPK kabupaten Klungkung serta SMA N

1 Dawan. (Pendim 1610/Klungkung)